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В статье анализируется Концепция нового Кодекса Российской Федерации об административных правонаруше-
ниях, рассматривается возможность законодательного закрепления перечня административных мер принудительно-
профилактического характера.

Отмечается необходимость дополнения законодательства об административной ответственности нормами, содер-
жащими конкретный список принудительных мер профилактического характера, а также четкий перечень принуди-
тельных мер воспитательного воздействия, применимых к несовершеннолетним. 
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This article analyzes the Concept of the new Code of the Russian Federation on administrative offenses, considers the 
possibility of legislative consolidation of the list of administrative measures of a compulsory preventive nature.

It is noted that there is a need to supplement the legislation on administrative responsibility with norms containing a specific 
list of coercive preventive measures, as well as a clear list of coercive educational measures applicable to minors.
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